

ディケア・ディナイトケア

活動紹介

# さくらんぼプチニュース

R1年7月号

## ★ ドライブに行きました ★

あじさいの見学に富山のイオックス・アローザと金沢の本興寺（別称あじさい寺）に行きました。あじさい寺はまわりを田んぼに囲まれた閑静なお寺で、門前から沢山のあじさいが咲いていました。紫、赤、青、白など様々な色がとてもきれいでした。このあじさいは住職や地元の方々の手によって約1,800株植えられています。梅雨時にすてきなドライブが楽しめました。



## ★ 七夕会をしました ★

7/5（金）に開放病棟との交流会で七夕会を行ないました。グループ対抗で七夕にちなんだクイズと、星つりゲームを楽しみました。上位のグループにはおいしい景品がもらいました！

☆七夕クイズ☆（実際に七夕会で出たものです）

○短冊に願い事を書くようになったきっかけは何でしょう？

○どうして笹の葉をかざるのでしょうか？

答えは8月号でお知らせします。



## ★ 手芸品の販売をしています ★

メンバーさんが、工芸や趣味の時間に制作している、手芸や編み物の作品を「オリエンタルダイニングHASU」というお店にて委託販売しています。手さげやポーチ、あみぐるみのキーホルダーなど小物が中心ですが、少しづつ売っています。お店に行くことがあれば、作品を手にとってもらえばうれしいです。売れるのを楽しみにしながら皆で作品を作っています。



発刊：ディケア・ディナイトケアさくらんぼ

